



Meisterbetrieb der
Fachgruppe
Dach-, Wand und
Abdichtungstechnik
Balkonsanierung/Dachfenster



Herzlich Willkommen im Engel-Team !

Am 1. August ging's los: Zum Beginn ihrer Ausbildung wurden die beiden neuen Auszubildenden im Dachdeckerhandwerk Mauro Brites (21) aus Dudweiler und Bismellah Barekzaie (20) aus Afghanistan von den 20 Mitarbeitern des Dachdeckermeisterbetriebes **Paul Engel GmbH** aus Güdingen herzlich willkommen geheißen. Das Engel Team freut sich darauf, die jungen Männer während ihrer vielseitigen Ausbildung zu betreuen.

1908 wurde die Paul Engel GmbH gegründet und blickt bereits auf eine lange Tradition als Ausbilder zurück. Von den aktuell 20 Mitarbeitern des Betriebes (Durchschnittsalter 32 Jahre) haben 18 ihre Ausbildung in der Paul Engel GmbH absolviert oder sind gerade noch mittendrin.

Heute leitet Stefanie Eckert, Urenkelin des Firmengründers Josef Engel gemeinsam mit den beiden langjährigen Mitarbeitern Markus Frisch und Walter Bäcker das Unternehmen in der 4. Generation.

Die Schwerpunkte der Dachdeckerei Engel sind Ziegeldacheindeckungen-, Flachdach-, Balkon- und Terrassensanierungen, der Einbau von Dachfenstern inkl. Zubehör und Dachreparatur-, sowie Dachwartungsarbeiten. Neu sind der Einbau und die Reparatur von Rollläden aller Art.

Im September 2015 wurde die Paul Engel GmbH mit dem qih-Qualitätssiegel ausgezeichnet und von zufriedenen Kunden mit „sehr gut“ bewertet.

Wir wünschen unseren neuen Auszubildenden viel Erfolg auf dem Weg zum Dachdecker in einem traditionsreichen Beruf mit glänzenden Zukunftsaussichten.

Paul Engel GmbH Dächer + Fassaden
Bühler Straße 47, 66130 Sbr.-Güdingen
Tel.: 0681-87 80 41
www.dachdecker-engel.de



Jungmeister Timm Bäcker und Auszubildender Bismellah Barakzaie



Auszubildender Mauro Brites